

Deux gros chantiers vont être menés : la révision du Plan local d'urbanisme et le projet de construction de l'école



Les habitants à l'écoute du maire. Photo Le DL/M.S.

Le maire Pierre Gal, entouré du conseil municipal, a présenté ses vœux à ses administrés ce week-end, en présence des élus de la Communauté de communes du Pays de Cruseille, et fait le point sur 2015 et les projets 2016.

Débutée en 2015, la construction du bâtiment communal de Chez Foraz sera terminée cette année et « l'accès internet s'est agrémenté du haut débit tant attendu ». La réalisation du centre de loisirs regroupant les communes de Menthonnex-en-Bornes, Vovray-en-Bornes et Villy-le-Bouveret (le siège) a vu le jour, concrétisant ainsi un bel exemple de mutualisation.

Pour 2016, dans un premier

temps, les élus plancheront sur la révision du Plan d'occupation des sols en Plan local d'urbanisme pour être en conformité avec le Schéma de cohérence territoriale, des réunions sont prévues avec la population qui sera visitée.

L'autre grand projet à l'étude avec le maire de Vovray-en-Bornes, Xavier Brand, concerne la construction d'une école en commun. Les effectifs scolarisés étant de plus en plus importants, les deux conseils ont déjà commencé à réfléchir sur l'option la plus opportune pour établir l'emplacement de cette nouvelle école, vu l'impossibilité de la bâtir sur un terrain qui au départ semblait répondre aux attentes.

Une autre possibilité est envisagée sur un bâti existant, une solution à l'étude par la Communauté de communes du Pays de Cruseilles, qui détient les compétences en ce domaine.

Pour pallier aux urgences, un bungalow sera placé dans la cour de l'école pour l'année 2016/2017 car une création de classe est envisagée.

Enfin, Pierre Gal s'est félicité du dynamisme des associations. « Pour clore, j'associe mes vœux aux nouveaux habitants que nous sommes fiers d'accueillir dans notre village, le conseil et moi-même restons à l'écoute de tous les habitants du Sappey ».

Maurice SUBLET